



Das war der Tag des Halstuchs



Begleitet von den Alpakas vom Sonnseitnhof im Waldviertel finden wir Gilde-Pfadfinder am Tag des Halstuchs jeden Pfad!



Grüße aus Kötschach in Kärnten – Karin, Gundi, Michi, Pepi und Matz



Die Gilde Gföhl hat den Tag des Halstuchs für ein gemeinsames Frühstück genutzt.



Wir wollten den Tag des Halstuchs mit einem Frühstück auf der Stadalm am Mönchsberg begehen mit herrlichem Blick auf die Salzburger Altstadt. Der Regen machte uns allerdings einen Strich durch die Rechnung. So verlegten wir das Frühstück in das um diese Zeit noch ziemlich leere Café Tomaselli. – Renate von der Gilde Maxglan



Grüße aus dem Donaupark Linz übermittelt die Gilde Traun.



Ein herzliches „Gut Pfad!“ schickt uns die Gilde Zwettl.



Die geplante Scouting-Sunrise-Aktion mit Wanderung zur Theresienwarte ist leider einem Gewitter zum Opfer gefallen. Aber beim Kaffeehausfrühstück im Zentrum von Baden war zum Glück gerade Regenpause. – Christiane von der Gilde Baden